気仙沼市立唐桑小学校教育目標「志をもち、かしこくやさしくたくましく伸びる児童の育成」



唐桑小学校だより

令和3年12月23日(木) 1432-3142

カラー版はホームページからどうぞ! URL: http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/

全力で頑張った 笑顔の唐桑っ子

学習・運動・行事・児童会活動など、児童は常に努力して頑張り続けてきました。目標を持ち全力で取り組み、達成感や自己有用感を得た姿や表情を見る度に、私達教職員も感動し、共に喜び合うことができました。感染症対策を十分に考えながら、行事や活動を実践してくることができ、児童は心身ともにたくましく成長することができました。保護者の皆様には、様々な形で本校の教育活動に御協力を賜り、心から御礼申し上げます。

明日から冬休みとなりますが、健康と安全に気を付け、児童の思い出に残る、充実した冬休みを過ごしてほしいと願っています。どうぞ、御家族で健やかな新年をお迎えください。

○以前から交流を継続していた福岡県大牟田市立上内小学校の皆さんが、「みかん」を送ってくださったので、本日、児童が1個ずつ持ち帰ります。御家庭で話題にしながら味わっていただきますようお願いいたします。

冬季休業 <u>令和3年12月24日(金)~令和4年1月10日(月)</u>

- ・始業式は, **1月11日(火)**です。
- 始業式の持ち物などについては各学級のお便りで御確認願います。
- ・冬季休業中の緊急連絡先・・・・・唐桑小学校 32-3142
- 冬季休業中に、新型コロナ感染症(濃厚接触者等の不安点等も含む)に係る緊急連絡の場合について、 閉庁時にも対応させていただくための唐桑小学校閉庁時対応の電話番号をお知らせいたします。

唐桑小学校閉庁時緊急連絡先・050-5475-6780【感染症に関することなど緊急時】

終業式での齊藤校長先生のお話

みなさん、おはようございます。今日は2学期最後の日、82日間の2学期が今日で終わります。1年間で一番長く、暑い夏から秋、そして寒い冬まで3つの季節にまたがるこの2学期は、毎日の学習に加えて夏休み明けの水泳記録会、学芸会、マラソン大会、桑の葉まつりなど、いつも皆さんが頑張っている姿や成長の様子をたくさん見ることができました。唐桑小学校の目指す児童像「自ら学ぶ児童(かしこく)」「思いやりのある児童(やさしく)」「体をきたえる児童(たくましく)」に、また大きく近づくことができた2学期でした。

突然ですが,「終業式」は,何をするためにあるのでしょうか。終業式では,2学期の取組について振り返り,新たな目標に向けて決意を新たにします。

では、目標の振り返りについてお話しします。自分で決めた目標が「できた」「できなかった」も大切ですが、もっと大切なことがあります。それは、「どうしたらもっとよくできたのか」「どこまでできたのか」「次はどんなところを頑張ればいいのか」「どんなことに注意すればよいのか」などと、しっかりと自分の姿を振り返ることです。

この後、代表のお友達がそれぞれの取組の振り返りや頑張ることを発表します。お友達はどんな振り返りをするのかよく聞いて、自分の振り返りと比べてみてください。また、学級に帰ったら、友達、先生のアドバイスをもとにして、もう一度振り返ってみてください。そして振り返ったことを、明日からの冬休みの生活や3学期の過ごし方に生かしてください。

明日からは18日間の楽しい冬休みです。クリスマス、お正月と楽しいことがたくさんあります。そこで3つの約束をしてください。

「礼儀正しく挨拶をすること」いつもの「おはようございます」「こんにちは」はもちろんのこと、お正月です。家族、地域の皆さん、親戚の皆さんに「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」の挨拶もしてください。

「おうちの人のお手伝いをすること」 年末の大掃除、お正月の準備など、進んでお手伝いをしてください。低学年の皆さんは、自分でできることは自分でやることも立派なお手伝いになると思います。

「健康で安全に過ごすこと」早寝・早起き・朝ご飯を心掛けて、交通事故や病気に十分注意して楽しい 冬休みを過ごしてください。もちろん、コロナ対策のマスク、手洗い、換気なども気を付けてください。 それでは、1月11日(火)、3学期の始業式に109名全員が元気に登校してくることを校長先生 は楽しみに待っています。

2学期終業式の「2学期を振り返って」代表児童の発表

「2学期にがんばったこと」2年生 畠山 彩子 さん

わたしが2学きにがんばったことは、2つあります。

1つ目は、マラソン大会です。今年のもくひょうは、きょ年のタイムよりもはやく走ること、女子で1位をとることでした。そのために、体いくのじゅぎょうやぎょうかんマラソンをがんばりました。けっかはタイムは4分から3分50びょうで、きょ年よりはやく走ることができました。ですが、じゅんいはもくひょうを達成することができませんでした。とてもくやしかったので、来年は1位をとれるように毎日うんどうをして体力をつけたいです。

2つ目は、かん字スキルです。毎日1つ1つていねいに書くように心がけました。先生から花丸をもらうと、とてもうれしいです。冬休みに書きぞめ、そして3年生ではしゅう字が始まるので、もっと字が上手になるように毎日きれいに書きたいです。

わたしは算数がにがてです。冬休み中にかけ算をたくさんれんしゅうして、3学期は算数がとくいになれるようにがんばりたいです。

「2学期をふり返って」4年生 鈴木 捷太 さん

ぼくが2学期にがんばったことは3つあります。

1つ目はマラソン大会です。最初の練習では、全力を出し切れない時がありました。でも、ライバルに負けたくないと思い、練習を続けました。本番では2位でしたが、自分の全力を出して走ることができました。来年は2位だったくやしさをわすれず、頑張って1位をとりたいです。

2つ目は、算数です。分数が難しくて、はじめの方はかんたんには解けませんでした。でも、家での宿題の時間や、休み時間から何回も計算練習をしたらできるようになりました。とてもうれしかったです。努力することは大切だなと思いました。

3つ目は野球です。ぼくは唐桑ジュニアベースボールクラブで6番ショートをしています。毎週土曜日と日曜日にまあまあきつい練習をしています。夏の大会ではたくさんヒットを打ちました。決勝ではみんなで力を合わせて、本吉ロビンファイターズに勝ち、優勝することができました。最高の気分でした。これからもたくさんヒットを打ったり、とうるいを決めたりできるように、一生懸命練習したいと思います。

3学期はなわとび記録会やリアスサミットなどの行事があります。みんなで心を一つにしてがんばりたいです。 さいごに唐桑ジュニアベースボールクラブでは野球をするなかまを集めています。ぜひ入ってください。

「卒業に向けて」 6年生 鈴木 百々 さん

私は2学期を振り返って良かった点と反省する点があります。

良かった点は、今年の行事に進んで取り組んだ事や、委員会での活動、1年生のお世話です。今年の行事はコロナで限られた事しかできませんでしたが、学芸会やマラソン大会など毎年行っている行事ができて良かったです。委員会での活動では代表委員会など大変な活動でも1学期よりも進んでできました。そして、1年生のお世話は、週で行く人を変えながらしていきました。休み時間に1年生さんの所へ行くと一緒に遊んだりしてとても楽しかったです。また給食の時間に見に行くと昨日より食べられるようになったり「頑張って食べる。」「ちゃんと食べられたよ。」などと残さずに食べる1年生さんが増えてきてよかったと思いました。

反省する点は勉強の事です。理由は何度も言われたのにまちがえたりしたし、算数の公式も覚えられていなかったりしたからです。また、計算ミスなども多かったので気をつけたいです。3学期には、計算ミスや、覚える面も頑張りたいです。

最後に卒業に向けて私が頑張りたい事は勉強とまわりのお手伝いです。勉強は計算と覚える面、お手伝いは困っている人がいたら助けるなどを頑張り、残りの学校生活も楽しみたいと思いました。

登校時に昇降口をきれいにしています

毎朝玄関で落ち葉や砂を掃いてくれる児童がいます。 友達に挨拶をしながら、昇降口をきれいに掃除している 姿が多く見られます。落ち葉や砂が無い、きれいな昇降 口に児童はいい気持ちで登校してくることができます。 みんなのために主体的に取り組むすばらしい姿です。

